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F0114/14     Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Bezeichnung 
 
Fuß- und Radweg am Eisenbahntor 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 01.07.2014 
 
Im Stadtrat vom 22.05.2014 wurden nachfolgende Fragen gestellt: 
 

1. Wie lange soll die Umleitung des Fuß- und Radweges dauern? 
 
Die Umleitung wurde bereits Mitte Mai aufgehoben, da es zu Bauverzögerungen kam. 

 
2. Wie ist eine weniger konfliktträchtige Wegeführung möglich? Wann wird sie umgesetzt? 

 
Für spätere Baumaßnahmen am Eisenbahnfestungstor, welche die Umleitung erneut 
erfordern, wurde der Belag des Weges verbessert (asphaltiert). Die Nutzung des Weges 
während der Bauphase ist somit deutlich verbessert. 
 

3. Ist die Terrassenfläche des entstehenden Cafés so geplant, dass der Fuß- und Radweg 
beeinträchtigt wird? Wenn ja, wie soll dem abgeholfen werden? 
 
Es wurde eine Breite des Fuß- und Radweges von 5,00m vertraglich gesichert. Die 
geplante Erweiterung durch die Terrassenfläche wird durch eine Verbreiterung des 
Promenadenweges Richtung Westen ausgeglichen. 
 

4. Wie sehen die konkreten Planungen für diesen Bereich aus? (Bitte Planunterlagen im 
StBV vorstellen / an Fraktionen schicken) 
 
Für das Bauvorhaben liegt eine Baugenehmigung vor. Jedoch ergaben sich für die 
Bauherrin Gründe für eine Änderung der Planung. Die aktuelle Planung liegt der 
Stadtverwaltung bisher nicht vor. Der StBV wird bei Vorliegen der Unterlagen über die 
Planung des Cafés informiert.  
 

 
 
Dr. Scheidemann 
Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bauen und Verkehr 
 
 
 




